
 

 

 

 【教育目標】「自ら求めて、一生懸命やりぬく子」の育成 

【校  訓】 はげまし合う子 元気な子 自ら学ぶ子 

      四ヶ浦小学校だより 

   海の子 
                 令和６年１月３１日 第１１号 

 

 

 

 
 

 

 

 現在もなお、能登の方々は大変な思いをされていますが、皆様におかれましては、実際に大津波が来ること

もなく無事であったことを心よりお喜び申し上げます。しかしながら、大津波警報が発令され、避難を呼びか

けられているにも関わらず、避難所が開いていないことで、大変ご不便をおかけしました。 

今回のことで、学校が避難所になったとき、どこからどの経緯で指示が来くるのか、鍵の解錠は誰がする

のか、遠方の学校関係者を待つことなく役場が主となり迅速に対応できないか等、課題が明らかになりまし

た。現在、役場と連絡を取り検討しているところです。体制が整いましたら、皆様にもお知らせします。 

二度と無いことを祈りますが、一日も早く体制を整え、災害に備えなければと考えています。ご理解・ご協

力のほどをよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大谷選手のグ

ローブ受贈 

 

2024年、大津波警報発令の大変な年明けでしたが、本年もよろしくお願いします。 

1月の活動アラカルト 

1/18（木） 1年生昔遊び 

7人の地域の名人が教えてくださいました。 

1/11（木） 新年のちかい発表会 

縦割り班で輪になり、一人一人が発表しました。堂々と立派でした。 

1/２４、２５（水、木） 大雪に大喜び 

大寒波で辺り一面真っ白に。思い思いに楽しみました。 

1/２３（火） ５、６年生スキー教室 

雪もたいしたことなく、全員がスキーを楽しみました。 



 

 

 

 【教育目標】「自ら求めて、一生懸命やりぬく子」の育成 

【校  訓】 はげまし合う子 元気な子 自ら学ぶ子 

  

学校再編進捗状況コーナー ～令和7年4月再編に向けて～       

 

年末に行った「令和7年度新学校制服等アンケート」の結果です。（四ヶ浦小と城崎小の合計） 

 

＜制服について＞                            ＜体操服について＞ 

６６ 男女とも現行ブレザー 

７ 
新制服 

既製服（襟付き、シングル等） 

１ オリジナル 

 ＜その他のご意見（原文のまま）＞ 

① 現在使用の体操服がいい。 

② 買い替え時に、新しい制服・体操服に替えるようにしてほしい。 

③ 補助があったらうれしい。 

④ 合併によって統一しないといけないのは分かりますが、子どもの人数も少ないですし、

町の負担で考えて頂きたいです。 

⑤ 男子は学ランがいいです。 

⑥ 学生服は高いので、現行ブレザーがいいです。 

⑦ 制服にこだわらず、現行の制服、体操服、私服のいずれも可能にすると、経済的にもあ

りがたい。選択自由にしてほしい。 

⑧ お任せします。 

⑨ 四ヶ浦だけ費用がかかっていますが、町から補助などは出ないのですか？ 

＜ご意見に対する回答＞ 

① ②③④⑨について 

◯在校生も「制服や体操服を買い換えなくてはいけない。」と誤解があるのではないでし

ょうか。在校生は、現各校の制服・体操服をそのまま使用します。新1年生や小さくなっ

て新たに購入するときは、新設の制服を購入していただきます。購入せずともお下がりや

もらい物で事足りるときは、現校の物を使用していただいて結構です。(費用は無用です) 

② ①⑤⑥⑦について 

○貴重なご意見をありがとうございました。今回はそれまでの部会の話し合いやアンケー

トの結果を参考に話しを進めていきます。新しい学校で使用してみて、不都合やより良い

方法がありましたら、話し合い変えていっていただくと良いと考えます。ご理解のほどよ

ろしくお願いします。 

＜その他＞ 

○制服については、アンケートの結果を参考に、業者選定等具体的に詰めていきます。体操服についても、

結果を参考に、色やデザインを考えていきます。 

○２校の担当が集まり、令和６年度の年間計画を照合したり、令和６年度の日課を見直したりするなど、令

和６年度から２校が歩調を合わせることができるところは合わせていこうと調整が始まりました。 

○１/３0に第３回越前町学校再編準備委員会が開かれ、今回のアンケートの結果などが報告されます。 

２４ 白 短パン、長袖上下 

２６ 紺 ２２ 柄有り 

２６ 前紺後白 ５５ 無地にパイピング 


